



## SOCIÉTÉS SAVANTES

---

**A**CADÉMIE DES SCIENCES, BELLES-LETTRES ET ARTS DE LYON. —  
*Séance du 1<sup>er</sup> décembre 1891.* — Présidence de M. Morin-Pons.  
— A l'occasion de la lecture du procès-verbal, M. Arloing signale à M. Humbert Mollière quelques documents établissant que les murs d'enceinte de l'ancienne ville romaine étaient situés au-delà de l'École vétérinaire. — M. Leger est délégué par la Compagnie pour assister aux expériences tinctoriales, pour lesquelles M. Bischoff-Coquet pose sa candidature au prix Lebrun. — M. Chambrun de Rosemont fait hommage de son livre intitulé : *Origine de l'homme*, en faisant connaître, en quelques mots, l'objet et le plan de cet ouvrage, qui fait suite à son *Essai d'un Commentaire de la Genèse*. — L'Académie procède ensuite à l'élection des membres du bureau. Sont nommés : président de la classe des sciences, M. Henri Sicard, doyen de la Faculté des sciences ; président de la classe des lettres, M. le comte de Charpin-Feugerolles ; secrétaire général de la classe des lettres, M. Vachez. — M. le docteur Henri Coutagne est élu ensuite membre titulaire de la section des beaux-arts, en remplacement de M. Emile Guimet, nommé membre émérite.